

日本のリサイクル技術を世界へ



ベトナムで建設リサイクルの官民連携事業
来賓のあいさつで国土交通省の岡積敏雄大臣官房技術参事官は「わが国

のインフラシステムの輸出戦略のなかで新たな分野として建設リサイクルに注力している。シンボジウムをきっかけに日本

の建設リサイクル政策や関連技術を世界に発信していく」と述べた。

海外からの報道でベトナム国立建設大学のゲ

ジウムをきっかけに日本

の建設リサイクル政策や関連技術を世界に発信していく」と述べた。

海外からの報道でベトナム国立建設大学のゲ

建設リサイクル国際シンポジウム

ノ・ホアン・ズアン准教授は「ベトナムにおける建設廃棄物管理の現状と新規規制」を説明。同国は2025年の目標として総建設廃棄物量の9割

の収集・処理、6割の再利用・リサイクルを目標に掲げており、基礎整備を進めている。現状、ハノイ市やホーチミン市などの都市

に集中して建設廃棄物が増加傾向にあります。不法投棄や不適正処理が多く、新築・解体工事現場で金属やプラスチック等は現場で分別され、リサイクル業者へ売却されているのにに対し、建設業主を含めた建設業者は埋め戻しましたが不法投棄され、リサイクルはれんばかり工事現場での

問題が

発生しています。

建設

リサイクル

は

資源

循環

の

問題

が

ある

問題

が

<p